

huit-quatre-ans, son épouse, domiciliés en cette commune.
Auquel enfant il a été donné les prénoms de Pierre
Ferdinand. Les dites présentation et déclaration ont été
faites en présence de Louis mari Guillaume, entrepreneur,
âge de trente-neuf ans et de Pierre mari Foudal,
cabaretier-épiciers, âge de quarante-deux ans, domiciliés
en cette commune. Et a été signé avec nous
après lecture et comparance et de Louis
Foudal ayant été les restants signés. Vu et impellés,
Guillaume Duffès

N° 9
Kuchin
Louis Simon
Epouse
légitime

N° 10
An mil huit cent soixante-neuf, le vingt juillet, à dix
heures du matin. Pardevant nous Pierre Hubert Duffès
De Frenche, Maire et officier de l'Etat civil de la commune
de Mirei-Effroy, canton de Marquies, arrondissement de
Doulogne Département du Pas de Calais a comparu
centenaire Pierre mari Hubert Kuchin, menuisier, âgé
de trente-cinq ans, demeurant en cette commune, lequel nous
a présenté son enfant femelle du sexe masculin, né en
de Doulogne, sur lequel nous avons nommé de Cléger, ce jour de
quatre heures et dix minutes du matin, lequel comparant
et de son mari Louis Ambroise Meilot, menuisier, âgé
de trente-quatre ans, son épouse domiciliés en cette commune.
Auquel enfant il a été donné les prénoms de Louis Simon
Les dites présentation et déclaration ont été faites en
présence de son mari Guillaume, entrepreneur, âge de
trente-neuf ans et de Pierre mari Foudal, cabaretier-épiciers,
âge de quarante-deux ans, domiciliés en cette commune,
Et a été signé avec nous après lecture
et comparance et de Louis Foudal ayant
été les restants signés. Vu et impellés,
Guillaume Duffès

N° 10

Secours
Louis deon
Eugène
Enfant légitime

N° 11
An mil huit cent soixante-neuf, le huit août à dix
heures du matin. Pardevant nous François Hubert Duffès de Frenche,
Maire et officier de l'Etat civil de la commune de Mirei-Effroy,
canton de Marquies, arrondissement de Doulogne, Département
du Pas de Calais, a comparu Louis Lion Joseph Foudal, âgé
de trente-quatre ans et neuf mois, cultivateur, domicilié en
cette commune, lequel nous a présenté son enfant du sexe
masculin, né en sa demeure, sur lequel nous avons nommé de Flegard,
le sept après midi de onze heures et demi de soir, lequel
comparant et de son mari Rodolphe Adèle fils, âgé de trente
deux ans, sans profession, son épouse, domiciliés en cette
commune. Auquel enfant il a été donné les prénoms de
Louis Lion Eugène. Les dites présentation et déclaration
ont été faites en présence de Joseph Foudal, gendre de son
âge de trente-trois ans et de Pierre Foudal, entrepreneur,
âge de trente-cinq ans, domiciliés en cette commune. Et a été
le comparant et les témoins signés avec nous après lecture
et comparance.
Secours J. Porcille Duffès Foudal

Recueil à Grammes de
12 JUL 1953
N° 11

Querillier
Auguste
Louis Joseph
Enfant légitime

acte en date du 10 août 1933
dont acte quatre-vingt-trois
à la Mairie de Grammes
arrondissement de Doulogne
Département du Pas de Calais
et Louis Joseph dont le mariage
a été célébré dans l'acte de mariage
du 10 août 1933
entre Louis Marie Joseph
et son épouse Marie Marie
après lecture et comparance
de son mari Louis Marie Joseph
dont acte quatre-vingt-trois
à la Mairie de Grammes
le 10 août 1933
L. Marie

N° 12
An mil huit cent soixante-neuf, le vingt quatre août à
neuf heures du soir. Pardevant nous François Hubert Duffès de
Frenche, Maire et officier de l'Etat civil de la commune de Mirei-
Effroy, canton de Marquies, arrondissement de Doulogne, Département
du Pas de Calais, a comparu Emile Louis Joseph Querillier,
Menuisier, âgé de vingt-neuf ans, demeurant en cette commune,
lequel nous a présenté son enfant du sexe masculin, né en
de Doulogne, sur lequel nous avons nommé de Molétrie, ce jour de
sept heures et dix minutes de soir, lequel comparant et de
Marie Marie Duffès, son épouse, menuisier, âgé de
vingt-sept ans, domiciliés en cette commune. Auquel
enfant il a été donné les prénoms de Louis Marie Joseph.
Les dites présentation et déclaration ont été faites en
présence de son mari Louis Marie Duffès, entrepreneur, âge de
trente-neuf ans et de Pierre Foudal, cabaretier-épiciers, âge de
quarante-deux ans, domiciliés en cette commune. Et a été
le comparant et les témoins signés avec nous après lecture
et comparance.
L. Marie